Zur sofortigen Veröffentlichung



Spätburgunder Blanc de Noir von Siegbert Bimmerle vertritt die Ortenau in den Top 5 Sommerweinen prämiert durch die DEHOGA Baden-Württemberg

Bei der Auszeichnung "Wein des Monats" von den Betrieben "Haus der Baden-Württemberger Weine" wurde der 2010er Spätburgunder Blanc de Noir von Siegbert Bimmerle auf Platz 3 und somit zum Wein des Monats Juni 2011 gewählt. Diese begehrte Prämierung im Bereich der Gastronomie und Hotelerie, die einmal im Frühjahr und einmal im Herbst stattfindet, wurde von der DEHOGA Baden-Württemberg sowie dem Badischen und Württemberger Weinbauverband, geschaffen.

Renchen-Erlach (Baden-Württemberg), April 2011 – Der 2010er Spätburgunder Blanc de Noir hat die Fachjury der DEHOGA Baden-Württemberg und der beiden Weinbauverbänden überzeugt. In einer Blindverkostung wurden am 20.04.2010 über 200 Weine aus Baden und Württemberg verkostet. Die Jury wurde lediglich über die Weinsorte und das Anbaugebiet (Baden oder Württemberg) informiert. Nach mehreren Degustationen kamen 40 Weine in die Endausscheidung. Diese 40 Weine wurden in einer finalen Runde von der sechsköpfigen Hauptjury ein weiteres Mal auf die Probe gestellt. Hier setzte sich der weiß gekeltert Spätburgunder vom Weingut-Weinhaus Siegbert Bimmerle als einziger Wein aus der Ortenau zu einem der fünf Monatsweine durch. Aus über 200 Weinen gehört er damit nicht nur zu den ausgewählten TOP20 Sommerweinen, sondern belegt den 3. Platz. "Der erste 2010er Spätburgunder Blanc de Noir, der durch seine brillante, gradlinige Art die Fachjury geschmacklich von der exzellenten Qualität dieses Weines überzeugte" sagt Andreas Scherle Vertreter der DEHOGA Baden-Württemberg und Geschäftsführer der Hotel Wörtz GmbH Stuttgart.

Der 2010er Spätburgunder Blanc de Noir ist nun der Wein des Monats Juni 2011. Dieser wird nun bei den Gastronomie Betrieben mit der Auszeichnung "Haus der Baden Württemberger Weine" ebenso wie bei den Betrieben "Schmeck den Süden" angeboten. Alle Mitgliedsbetriebe kommen nun in den Genuss das Spitzenprodukt in ihren Betrieben anzubieten.

"Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung und gratulieren ganz herzlich unserem Kellermeister Thomas Hirt zu dieser Glanzleistung. In seinem ersten Herbst bei uns hat er durch diesen zarten, frischen, sowie lebendigen Wein, das Sortiment um ein Spitzenprodukt erweitert und auch gezeigt, welch ein Genuss ein guter Spätburgunder Blanc de Noir ist." sagt Siegbert Bimmerle, Inhaber vom Weingut-Weinhaus Siegbert Bimmerle in Renchen-Erlach.

"Um beste Qualitäten zu erzeugen, ist es besonders bei einem arbeitsintensiven Herbst, wie in 2010, von großem Vorteil, wenn man in einem der modernsten Betriebe in Baden arbeitet", sagt Thomas Hirt, Kellermeister des Weingut-Weinhaus Siegbert Bimmerle. Bereits bei der Traubenlese im Weinberg wird auf strengstes Qualitätsmanagement geachtet. In dem im letzten Jahr neu gebauten Betrieb werden die Trauben in kleinen Einheitsboxen mit maximal 250 kg, schonend mit wenig Druckbelastung angeliefert, um im Anschluss auf einem Vibration-Selektionstisch wahlweise automatisch oder per Hand aussortiert zu werden. Über ein Schrägförderband werden die Trauben einer, auf die Beerengröße einstellbaren, Abbermaschine zugeführt. Nach diesem schonenden Abbeervorgang gelangen die Trauben über kurze Pumpwege entweder auf Pressen oder Maischegärtanks. "Wein ist ein sensibles Naturprodukt, daher müssen wir individuell auf jede Qualitätsstufe eingehen. So auch bei unserem 2010er Spätburgunder Blanc de Noir." betont Siegbert Bimmerle und unterstreicht somit die hohen Qualitätsansprüche, die er an seine Weine

Weingut-Weinhaus Bimmerle KG (www.wein-bimmerle.de) wurde bereits 1936 gegründet. Der in Baden (Ortenau) angesiedelte Betrieb befindet sich in der 3. Familiengeneration und verfügt über mehr als 40 Vertragswinzer, die sich zu einer Erzeugergemeinschaft zusammengeschlossen haben. Die bewirtschaftete Fläche beträgt über 40 ha. Mit modernster Technik der Kellerwirtschaft, wie z.B. einer temperaturgesteuerten Anlage zur Kaltvergärung von Weißweinen oder Maischegärbehälter für Rotweine, baut das Weingut-Weinhaus Bimmerle hervorragende Qualitäten bester Lagen der Ortenau (Baden) aus.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Weingut-Weinhaus Bimmerle KG Bernadette Bimmerle Kirchstr. 4 77871 Renchen-Erlach

Tel.: 0172 – 8 31 68 24

stellt.

b.bimmerle@wein-bimmerle.de

www.wein-bimmerle.de